

## Bericht Gt männl.2017

In der Gauliga/Jugendliga bleiben die Zahlen der Turner weiterhin stabil. Es sind auch dieses Jahr wieder 11 Mannschaften (ca 45 Turner) in den 3 Unterschiedlichen Wettkämpfen gemeldet. Die AK stagniert dabei bei einer Mannschaft. Bei der Gauliga/Jugendliga verschiebt es sich aufgrund des Alters in die „höhere“ Gauliga.

Mit dem TuWa Bockum Hövel gibt es einen neuen Verein der in der Gaujugendliga startet, andere Vereine melden aber weniger Turner, da diese teilweise in den höheren Ligen (Landes oder Verbandsliga) starten.

Aktuell machen die Kampfrichter ein wenig Probleme, da wir für Wettkämpfe immer umplanen müssen welche Kampfrichter wirklich da sind.

Die Stimmung an sich ist aber sehr gut, und es ist ein freundliches und sportliches Miteinander und jeder hilft andere wenn nötig.

Oder wie ich es bei Zuschauern gehört habe : Bei den jungen sind Wettkämpfe anders :D

Thomas Versen